

Diego Acosta, de Almagro, logró dos Subcampeonatos en la Copa Mundial de Taekwondo



Foto: Prensa

El esperancino Diego Acosta, practicante de Taekwondo del Club Atlético Almagro, consiguió dos Subcampeonatos en la Copa Mundial ITF Argentina 2022, que se desarrolló recientemente en Santiago del Estero. De esa manera logró la clasificación para el Campeonato Mundial, a llevarse a cabo en la India, en el 2024.

Bajo las órdenes de Jorge Acosta, 5° Dan, Diego Acosta supo lucirse de gran manera en la categoría Cinturón Negro 2° Dan hasta 64 kgs, llegando a las instancias decisivas de una muy exigente competencia, arribando a los Subcampeonatos tanto en Formas y Combates, sumando dos medallas plateadas para el grupo de la Asociación Civil Escuelas del Interior, que dirige el instructor esperancino Jorge Acosta.

Se manifestaron “muy contentos con las conquistas. Es que se hizo una intensa preparación, esencialmente para esta especial convocatoria, por ser la más alta competencia a la cual se ha podido arribar, y no se podía defraudar en semejantes presentaciones. Desde hace 8 meses se viene realizando un entrenamiento especial, incluyendo además una preparación física que pauta el Prof. Fernando Larrondo”.

Valoraron enormemente las actuaciones “fue algo grandioso llegar a esas instancias decisivas, desde donde surgen además las clasificaciones para el Mundial 2024 en la India. Ese será otro tema a analizar próximamente. Por lo pronto todo esto nos pone muy contentos a todos”, afirmaron con gran satisfacción.

Diego Acosta quien fuera premiado como “revelación de Taekwondo 2021”, en la Fiesta del Deporte Esperancino, ya había tenido a lo largo de este año muy buenas

incursiones en cada uno de los Torneos donde asistió. Hizo podios en la mayoría de los certámenes, logrando 1ros. puestos en una muy buena cantidad, demostrando estar en un excelente momento. Y así lo demostró en la llamada “World Cup Games ITF Argentina 2022”, que tuvo lugar en el Nodo Tecnológico de Santiago del Estero.

El esperancino llegó a los Subcampeonatos en la división donde se cruzó en sus presentaciones con varios argentinos, pero también había participantes de Chile, Paraguay, Puerto Rico, Grecia, e incluso los EEUU. Todo esto realza el nivel de la competencia y real calidad de las conquistas.

En total hubo cerca de 2.000 inscriptos en la Copa, con más de 30 países representados. Además de los mencionados, hay que destacar la presencia de referentes de Australia, México, Canadá, Brasil, Bolivia, Uruguay, Colombia, Ecuador, Honduras, Nicaragua, Haití y Trinidad y Tobago, entre otros.

NOTABLE COSECHA DE MEDALLAS

Además de los dos Subcampeonatos alcanzados por el esperancino Diego Acosta, en el resto de la delegación que viajó de la Asociación Civil Escuelas del Interior, con cinco alumnos más, uno de Rafaela y cuatro de San Cristóbal, todos dirigidos por el instructor esperancino Jorge Acosta, 5° Dan, se llegó a una excelente cosecha de medallas.

La delegación consiguió cinco medallas de oro y cuatro de bronce, siendo dos las plateadas, justamente las dos del esperancino Acosta.

Los Acosta finalmente agradecieron el apoyo del Club Atlético Almagro, donde están desarrollando de muy buena manera la actividad, surgiendo estas muy buenas chances de participar y representar de la mejor manera al club y a la ciudad, en un plano internacional, y próximamente en el exterior

Paso a Paso